



# Medienmitteilung

Basel, 27. Juni 2023

## 100 Jahre Verkehrsliga beider Basel

---

Die Verkehrsliga beider Basel feiert 100-jähriges Bestehen. Seit 1923 setzen sich Verkehrs- und Wirtschaftsverbände zusammen für eine vernünftige Verkehrspolitik und eine vielfältige Mobilität in beiden Basel ein. Bei der Mitgliederversammlung am 26. Juni 2023 gab es zudem einen Wechsel bei Geschäftsführung und Präsidium.

---

Im Schützenhaus versammelten sich am Montagabend, 26. Juni 2023, die Vertreterinnen und Vertreter der hiesigen Verkehrs- und Wirtschaftsverbände, um die **100. Mitgliederversammlung der Verkehrsliga beider Basel** abzuhalten. Der Zusammenschluss der Verbände, welcher sich 1923 begründete, setzt sich nun seit 100 Jahren für eine wirtschaftsfreundliche und sozialverträgliche Verkehrspolitik ein. Die letzte gemeinsame Aktion war die mit knapp 8000 Unterschriften eingereichte **Petition gegen Tempo 30 auf Hauptstrassen**, die im Frühjahr vom Grossen Rat an die Basler Regierung überwiesen wurde.

Im Jahresbericht 2022 griff Markus Lehmann, Präsident der Verkehrsliga seit 2017, nochmals die Highlights der Verkehrsthemen der Region auf. So hob er die in Auftrag gegebene repräsentative **LINK Studie** zu Tempo 30 auf Hauptstrassen hervor, die gezeigt hatte, dass 68% der baselstädtischen Bevölkerung und ganze 78% der Baselbieter Bevölkerung kein Tempo 30 auf ihren Hauptstrassen will.

An der 100. Mitgliederversammlung gab es sowohl beim langjährigen Präsidium wie auch bei der Geschäftsführung einen Wechsel. **Markus Lehmann**, ehemaliger Mitte-Nationalrat und e. Grossratspräsident, wird nach sechs Jahren das Präsidium abgeben. Von den anwesenden Mitgliedern neu gewählt wurde **Dr. Sebastian Deininger**, Leiter Verkehr, Raumplanung, Energie und Umwelt von der Handelskammer beider Basel.

Auch der seit 1998 amtierende Geschäftsführer **Christian Greif**, der noch bis Ende Juni ebenfalls Geschäftsführer des ACS beider Basel ist, geht in Pension. Er übergibt den Stab an **Birgit Kron**, Leiterin Politik beim TCS beider Basel. Die beiden Verkehrsverbände ACS und TCS sind die Gründungs- und Trägerverbände der Verkehrsliga beider Basel, welcher 13 Verbände angehören.

Beilage: Fotos der 100. Mitgliederversammlung

Auskunft: Geschäftsführerin: Birgit Kron, Leiterin Politik, TCS beider Basel, Tel. 061 906 66 11

Präsident: Sebastian Deininger, Leiter Verkehr, Raumplanung, Energie und Umwelt, Handelskammer beider Basel, Tel. 061 270 60 62

e. Präsident: Markus Lehmann, e. Nationalrat, Tel. 079 415 33 66

e. Geschäftsführer: Christian Greif, Geschäftsführer ACS beider Basel, Tel. 079 252 22 63